
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Staudamm ist eine große .

Menschen haben sie in ein Tal hinein gebaut.

Sie staut einen Fluss zu einem  auf.

Damit kann man elektrischen Strom gewinnen.

Dazu lässt man das Wasser durch eine  laufen.

Ein richtiger Staudamm besteht aus einer Mauer. Menschen haben sie aus Lehm und

 oder aus Beton gebaut. Streng genommen ist das eine Staumauer.

Ein Damm besteht aus  und Gerö$. Das sind lockere Steine.

Das kann auch durch die Natur entstehen, zum Beispiel durch einen .

Ein Deich ist nochmal etwas anderes: Man baut ihn im )achen Land. Man wi$ damit das

 zurückhalten und Land gewinnen. Oder man wi$,

dass ein Fluss bei Hochwasser nicht über die  treten kann.

Früher haben die Menschen das Wasser aufgestaut, damit sie mehr Wasser zum

 haben. Sie wo$ten damit auch ihre Felder bewässern.

Staudämme haben auch Nachteile: Viele , Fabriken oder Schulen versinken.

Sie müssen an einem anderen Ort neu gebaut werden.  müssen wegziehen.

Das a$es kostet viel Geld. Auch die Natur leidet unter dem Bau von .

Tiere verlieren ihren Lebensraum oder er verändert sich stark.
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